



LA BIODIVERSITÉ

C'EST LA VIE • C'EST NOTRE VIE

BIODIVERSITY IS LIFE, BIODIVERSITY IS OUR LIFE

Une exposition produite par l'UNESCO avec le partenariat de UNEP, CDB, FEM, dans le cadre de l'Année Internationale de la Biodiversité - 2010 • Réalisée par Centre•Sciences avec le soutien du Fonds de dépôt des Pays-Bas, de la NASA, du ministère français des Affaires étrangères et européennes, de CulturesFrance et d'Airbus
 Conception graphique Vincent Burille, Orléans - Impression Prevost Offset, Saint-Jean-de-la-Ruelle - Traduction MAEE - Relecture Gilles Bœuf, Président du MNHN
 Avec le concours des organismes scientifiques français et internationaux : CNRS, Fundación Biodiversidad, INRA, IRD, MEA, MNHN, NASA, UICN et OUR PLACE, la collection du Patrimoine mondial.

Exhibition organized by UNESCO in partnership with UNEP, CDB and GEF, within the framework of the International Year of Biodiversity 2010
 Produced by Centre•Sciences - Orléans with the support of Netherlands Funds in trust, NASA, French Ministry of Foreign and European Affairs, CulturesFrance and Airbus • Graphic design by Vincent Burille, Orléans - Printing by Prevost Offset, Saint-Jean-de-la-Ruelle - Review Salvatore Arico, UNESCO Natural Sciences Sector • With contributions from French and International organizations: CNRS, Fundación Biodiversidad, INRA, IRD, MEA, MNHN, NASA, IUCN and OUR PLACE, the World Heritage collection.

